

ZONE

Pastikan Keamanan, Polresta Magelang Gelar Apel Kesiapan Pengamanan Perayaan Waisak 2568 BE/2024

[Agung widodo - MAGELANG.ZONE.CO.ID](http://MAGELANG.ZONE.CO.ID)

May 23, 2024 - 12:34



(Foto Dokumen): Polresta Magelang Polda Jawa Tengah Menggelar Apel Dalam Rangka Persiapan Pengamanan Waisak.

MAGELANG- Polresta Magelang Polda Jawa Tengah menggelar apel dalam rangka persiapan pengamanan Waisak, bertempat di Lapangan Drh. Soepardi Kabupaten Magelang, Jawa Tengah, Kamis (23/05/2024) pagi.

Pada kegiatan apel tersebut, diikuti dari Personil Kodim 0705 Magelang, Sat Gegana Brimobda Polda Jateng, Sat Pol PP dan Dinas Perhubungan Kabupaten Magelang.



Kegiatan apel dipimpin oleh Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H dan didampingi Dandim 0705 Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si. Hadir dalam kegiatan tersebut Wakapolresta Magelang AKBP Roman Smaradha Elhaj, S.H., S.I.K., M.H, PJU Polresta Magelang, Para Danramil, Kapolsek serta perwira Polresta Magelang.

Dalam arahan apel kesiapan pengamanan Waisak, Kapolresta Magelang menuturkan, bahwa pengamanan Waisak Nasional 25668/2024 merupakan kegiatan rutin yang dilaksanakan dari tahun ke tahun. Beberapa rangkaian kegiatan sudah terlewati berjalan dengan aman lancar, dilanjutkan prosesi kirab dan detik detik Waisak dan Pelepasan Lampion pada malam hari nanti.



"Para Padal Pam agar mengecek kesiapan personel dilapangan baik keberadaan maupun kesiapsiagaan lebih awal. Jumlah kekuatan yang telah disiapkan sebanyak 866 personil," tutur Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H.

Kombes Pol Mustofa mengungkapkan, pada pelaksanaan pengamanan kirab, akan dilakukan rekayasa lalu lintas guna kelancaran prosesi dari Mendut menuju Borobudur dan juga bagi pengguna jalan lainnya.



"Tentunya hal ini sudah disosialisasikan melalui Medsos maupun secara langsung Door To Door oleh para Bhabinkamtibmas dan Polisi RW terutama bagi

warga yang lingkungannya terlintasi kirab tersebut, namun para warga justru antusias dengan menikmati adanya kirab tersebut yang menjadi daya tarik wisata tersendiri," ungkap Kapolresta.

"Kita berdoa semoga kegiatan berjalan lancar aman," pungkas Kombes Pol Mustofa.

Diketahui setelah melaksanakan kegiatan apel kesiapan pengamanan Waisak dilanjutkan dengan pengecekan di Candi Mendut dan Candi Borobudur oleh Kapolresta Magelang dan Dandim 0705 Magelang, (HMS)